

皆さんこんにちは。8月になり、徐々に季節が冬から春に移り変わってきました。日本とは違い、蝶が飛び回りタンポポが咲いているのにトンボも飛び回っているなど、春と秋に見かけていた動植物を今の季節に見ることができます。

日本は夏休みに入っていると思いますが、こちらはターム3に入りました。ターム3からはターム2まで選択していた授業とは異なる授業を選択するため、新しい授業が始まります。新しく選択した授業は自分で何かを作る科目が多く、Material solution の Timber と Metal、Modern media voice などがあります。日本ではあまり使用経験がなかったジョイントカッターやディスクサンダーなど機械を使用して作成したり専用アプリで動画の編集をしたりしたため、専門用語が多く苦戦を強いられました。しかし、それぞれの授業で無事に机とくるみ割り機、5分間のショートフィルムを作成することができました。また、私の通っている学校にターム3から新たに2人の日本からの留学生と1人のインドからの留学生が加わりました。2人の日本人留学生は滞在期間がとても短いですが、2週間に1回開かれる留学生と留学生担当の先生でのランチが賑やかになりそうです。

ターム3が始まってから少し経ち、新しい授業に慣れてきた頃に友達と一緒に Adelaide zoo を訪れました。室内でのネズミやヘビなど在来種の展示があったりアザラシやワニなど海洋動物も飼育されていたりと、以前訪れたワイルドライフパークでは見ることはできなかったたくさんの種類の動物と会うことができました。また、Adelaide zoo では Wang Wang と Fu Ni という南半球で唯一生息している2頭のジャイアントパンダが飼育されています。動いているジャイアントパンダを生で見られることが珍しく、飼育されているエリアには一目見ようと日本同様に大勢のお客さんが集まっていました。海外で見るジャイアントパンダを見るのは新鮮で、不思議なことに一瞬日本に帰ったような気持ちになりました。

来月になるとターム3があっという間に終わりを迎え、最後のターム休みに入ります。帰国日が刻一刻と迫ってきているので、今後も残り少ない留学期間を充実させるべく、興味を持ったことに積極的に自らチャレンジしていきたいです。



次世代リーダー育成道場 12期生 A.N